

Sat Lantas Polres Lombok Utara Gelar Blue Light Patrol di Gangga, Ingatkan Keselamatan Berkendara

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.CUWITAN.COM

Dec 17, 2024 - 15:53



LOMBOK UTARA, NTB – Guna menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di malam hari, Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Lombok Utara Polda NTB menggelar Blue Light Patrol di jalan raya Gangga, Senin malam (16/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas sekaligus

memberikan edukasi langsung kepada para pengguna jalan.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.Si., melalui Kasat Lantas IPTU Bambang Tedy Supriyanto, S.H., M.I.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini difokuskan untuk mencegah potensi kecelakaan serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya tertib berlalu lintas.

“Anggota kami melakukan patroli sekaligus memberikan imbauan kepada pengendara sepeda motor agar selalu menggunakan helm dan mematuhi aturan berlalu lintas. Keselamatan di jalan adalah prioritas utama, dan hal ini harus menjadi kesadaran bersama,” ujar IPTU Bambang.

Selain memberikan teguran persuasif kepada pengendara yang melanggar, petugas juga mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban berkendara demi mencegah kecelakaan lalu lintas (laka lantas).

“Kegiatan ini rutin kami laksanakan untuk memastikan situasi keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamtibcarlantas) tetap terjaga aman, damai, dan kondusif, terutama di malam hari,” tambah IPTU Bambang.

Patroli Blue Light yang ditandai dengan nyala lampu rotator biru pada kendaraan dinas polisi ini tidak hanya memberikan rasa aman bagi masyarakat tetapi juga menjadi pengingat bagi pengendara untuk lebih waspada dan patuh terhadap aturan berlalu lintas.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di jalan raya, terutama pada malam hari. Dengan adanya patroli ini, diharapkan tingkat kesadaran berlalu lintas semakin meningkat dan angka kecelakaan dapat ditekan seminimal mungkin. (Adb)